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福島南ロータリークラブ会報 
 

 

会長挨拶  鈴木 光一 会長 

会員の皆様、また、邸晶晶さん、お正月を楽しく過ごして頂いたでしょうか？私事

でございますが今年は１０数年ぶりに、何事も無くお正月三が日を過ごす事が出来ま

した。ゆったりとテレビを見ることが出来て箱根駅伝を一喜一憂して見ておりました。

青山学院大が昨年の雪辱をはたし総合優勝で終わりましたが、本県からも学法石川高

校出身者７名、田村高校から１名、計８名のランナーが箱根路に健脚を競い、その中

でも２日の往路で、花の２区を走り区間新記録を出した東洋大学の相澤選手と、３日

の復路の７区を走り区間新記録を出した明治大学の阿部選手は共に学法石川の同級生という事もあり地元出身の選手

の活躍に感動した次第です。 

今月 1月は､職業奉仕月間となっておりロータリーの目的は、職業を通して社会のいろいろなニーズを満たせるよう

努力を重ね、自己の職業の品位を高め、日常の職業活動を通して自分の職場の従業員、取引先の人達や、その関係者

に道徳的能力を高め皆さん自身と、その職場が社会の模範となるように努力することを自己の責務と考えているか否

にかかっていると、ロータリー百科事典の中の職業奉仕の項目にのっております。 

事業及び専門職務における倫理に対するロータリーの決意として出来た、ＲＩ元会長ハーバート・テイラー氏が、

作った「四つのテスト」です、これを自社の為の指針として創案した当時、「私たちは、第一に従業員の雇用にあたっ

て十分な注意を払い、第二に、彼らが自分の会社で順調に働いてゆくに従い、より優れた人間となるよう援助する事

を決めた」とうたっております。ハーバート・テイラー氏は、ロータリアンは、倫理感をもって思いやりの心で他の

人々に奉仕するよう尽力することを強調したようです。私も自分の職業に、より一層誇りを持ち取り組んで行こうと

思います。真実かどうか・みんなに公平か・好意と友情を深めるか・みんなのためになるかどうか・を基本理念にも

ち本日の挨拶と致します。 

退会会員挨拶  丹治 智幸 様                米山奨学金授与 

非常に残念なことですが、丹治智幸さんが昨年末で退

会され、本日は退会のご挨拶がありました。今後は農業

法人の業務に専念するとのことです。またともに奉仕が

できる日を楽しみにしております。 

事務局：〒960-8151 福島県福島市太平寺字過吹 6-2 ｻﾞ･ﾒｲﾌｧｲﾌﾞ 1F2 号室 TEL:024-546-3793 FAX:024-545-7878 

HP：http://www.inaka.ne.jp/f-southrotary  MAIL：f-southrotary2530@inaka.ne.jp 

例会場：クーラクーリアンテ (旧ｻﾝﾊﾟﾚｽ福島) 〒960-8101 福島県福島市上町 4-30 TEL:024-523-3811(代) FAX:024-523-0375 

━ 例 会 予 定  ━ 

・1 月 22 日(水)休会 

・1月 30 日(木)※曜日ご注意※ポールハリス追悼夜間例会 

・2月 5日(水) 誕生祝い・米山奨学金授与・新会員スピーチ・ 

       記念事業委員会経過報告 

■クラブ関連行事 

・1月 22 日(水)福島成蹊高校 IAC 例会(第 8回・最終)16:45～ 

■地区・その他行事 

・2月 15 日(土)新会員オリエンテーション(エルティ) 

・3 月 21～22 日 復興フォーラム 

1 月 15 日(水)例会プログラム 

 ＜例会開始前に＞お食事をどうぞ 

1.開会点鐘   2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.来訪者紹介と会長挨拶 

5.スマイリング BOX 報告 

6.幹事報告 

7.クラブ年次総会(中間報告) 

8.各委員会報告   9.閉会点鐘 

＊＊＊ 誕生祝い ＆ 一人一言 ＊＊＊ 

1 日菅野良二会員「あと半年幹事をがんばりたい」 

1 日渡辺正義会員「健康であればそれでよいです」 

3 日 林克重会員「明るく元気に貢献する」 

4 日 笠雅樹会員「転んでもただでは起きない」 

8 日 国分秀夫会員「真実一路、信じた道を歩む」

14 日 大橋廣治会員「上求菩提、下化衆生」 

14 日吉田和義会員「老犬は消えるのみ（？）」18 日本田光男会員「一期一会」12 月 12 日澤田幸浩会員「一生懸命」 

地区大会表彰者への授与 

昨年 10 月 27 日の地区大会での表彰者への授与がありました。 

財団メジャードナー 吉田 和義 会員  ベネファクター 一條 浩孝 会員 

ポールハリスフェロー 赤間 浩一 会員 安斎 紀之 会員 

米山メジャードナー 大橋 廣治 会員 植木 洋司 会員 

国際ロータリー表彰（ロータリー賞）、END POLIO 賞（審査員特別賞）他多数 

（スペースの都合上、一部のみの掲載とさせて頂きます） 

新会員スピーチ  大本 雅晴 会員 

ロータリーに入り２ヶ月が経過しました。勤務先は株式会社ダイキアクシス、本社

は愛媛県松山市、私が在籍しているのは環境機器事業部で、皆様に身近に感じていた

だけるのは合併処理浄化槽があります。住宅用の合併処理浄化槽は福島工場で組み立

てております。水と暮らしを見つめて、人に自然により優しい環境創造開発型企業を

目指す会社が、私が勤めるダイキアクシスという会社です。 

出身は広島県です。家族は広島市在住で、妻・長女 18 歳高 3・次女 15 歳中 3・長

男 12 歳小 6 でちょうど 3 歳づつに分けてみたのです。自分の経験から受験は 1年で

2人重なった方が楽だと考えておりました。ところがお金が 2倍かかるのは盲点でした。2 人の娘が共に私立に入学し

たいと言い出し、私への毎月の送金額が減額とこの正月の家族会議で決定してしまいました。 

入社して 25 年が経過しており、各地を転勤してまいりました。福島は昨年 10 月で 4 年目となります。転勤族で、7

～8 年で異動している状況です。福島には 10 年くらい勤務したいと思っております。今回、地域に貢献したいという

気持ちをどのようにすればよいかと思っていたところに、ロータリーに参加させて頂き感謝しております。ロータリ

ー精神を学び地域に貢献したいと思っております。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


